

オピニオン

院などの施設で働く犬のこどもたちが、アメリカなどで呼ばれている「ファンリティードッグ」では日本では分かりにくいので、ぴったりくる日本語にした方がいいと思った。

「お前達」として、養育院などの施設で働く犬のこどもたちが、アメリカなどで呼ばれている「ファンリティードッグ」では日本では分かりにくいので、ぴったりくる日本語にした方がいいと思った。

「お前達」として、養育院などの施設で働く犬のこどもたちが、アメリカなどで呼ばれている「ファンリティードッグ」では日本では分かりにくい。看護師として犬と一緒に問題ないとと思う。

「お前達」として、養育院などの施設で働く犬のこどもたちが、アメリカなどで呼ばれている「ファンリティードッグ」では日本では分かりにくい。

「お前達」として、養育院などの施設で働く犬のこどもたちが、アメリカなどで呼ばれている「ファンリティードッグ」では日本では分かりにくい。

「お前達」として、養育院などの施設で働く犬のこどもたちが、アメリカなどで呼ばれている「ファンリティードッグ」では日本では分かりにくい。

「お前達」として、養育院などの施設で働く犬のこどもたちが、アメリカなどで呼ばれている「ファンリティードッグ」では日本では分かりにくい。

「お前達」として、養育院などの施設で働く犬のこどもたちが、アメリカなどで呼ばれている「ファンリティードッグ」では日本では分かりにくい。

息子が住む韓国訪問楽しみ

パート 安藤 知明82（大阪府）

息子が仕事で駐在している韓国を今夏、初めて訪れる予定で今から楽しみにしている。そのため、昨年から簡単な韓国語の会話を習い始めた。人の2、3倍の努力をしているつもりだが、単語や定型文などがなかなか頭に入っこない。考えてみると、もう82年間も生きているのだから、頭の中のアーカイブは許容量がいっぱいなのだろう。そのために物覚えが悪くなつたとは言わないまでも、これを機会に思い出の整理をしてみることにした。

初夏のプレゼント



茨木 日和47（無職・福島県）

2024年(令和6年)4月22日(月)

新聞を社会科授業の教材に

中学教諭 匂坂 裕一郎40（大分県）

4月から中学校の社会科教師として勤務している。1年生の学年主任で卓球部の顧問にもなった。昨年度までは小学校で6年生を担任し卒業生を送り出したばかりだ。新しい環境に早く慣れ、先生方や生徒たちと関わりを深めていきたい。

校で学級担任をしていた時と同じように、授業の最初には新聞記事を取り上げ、社会に目を向けさせる授業をしていくこうと思う。

新聞は日々の出来事や話題を幅広く、そしてタイムリーに構成している生きた教材だ。心に残った記事はスクランブルして何度も読んだり、関連することを調べて考えたりと、私の授業づくりを支えてくれている。

令和の時代に入り、家庭で新聞を購読している生徒は少なくなった。新聞の持つよさ、魅力も伝えていきたい。

みんなの広場

悲嘆は想像に余りある。ただただ彼のご冥福をお祈りするばかりである。

ところで、競走中の落馬、まさに落馬後に受けた他馬の関係をはじめ周囲の皆さんのが、これも分かりにくい。

悲嘆は想像に余りある。ただただ彼のご冥福をお祈りするばかりである。

悲嘆は想像に余りある。ただただ彼のご冥福をお祈りするばかりである。

デイサービスでフレイル予防

無職 土谷 誠之87（神奈川県）

60年という長い間、テニスを続けてきましたが、腰痛やぜんそくがあり、これまで無理ができなくなり、3年ぐらい前にやめることになりました。それからは、なにかできることがないかといろいろと考えていましたが、まず朝6時半のラジオ体操をするようになりました。朝6時半のラジオ体操をするようになり、2年ぐらい続けています。

それから、フレイル予防にいいのではと考え、自宅近くの施設にデイサービスを受けています。

週1回、2時間程度の活動なのですが、スタッフの人たちもみんな優しく、親切してくれます。感謝しています。ありがとうございます。

ふんす、塔

恐ろしいもの
地震、雷、火事、賭博
——新ことわざ

(埼玉・七軒)